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260 m2
Réf. V147 - VILLA GECKO
6120 €

Plan-de-la-Tour
Maison a louer (83120)
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Tres belle villa atypique située au plan de la tour sur la route de ’ TR P

grimaud, dans un endroit unique et boisé avec un jardin de plus de
12000 m2. Elle se compose de trois villas indépendantes entierement
climatisées. Vous serez charmé des I'entrée, une premiere petite villa
indépendante avec ses deux chambres double (180x200cm) a la
décoration chaleureuse et douce dont une avec deux lits simples et leur
salle de douche attenante. Vous y trouverez un coin cuisine. Un peu
plus haut sur le chemin, une seconde villa de style bastide et sa belle

terrasse d'été. A l'intérieur vous serez charmé par ...

Very beautiful and unique villa located in plan de la tour on the road to grimaud, in a
one-of-a-kind wooded setting with a garden of more than 12,000 m2, It is
composed of three independent, fully air-conditioned villas. From the entrance, you
will be charmed by a first small independent villa with two double bedrooms
(180x200cm) decorated in a warm and soft style, one of which has two single
beds and their adjoining shower room. You will also find a small kitchen area. A little
further up the path, a second bastide-style villa with its lovely summer terrace.
Inside, you will be enchanted by ...

AGENCE BIRD
6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence
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